La Razén



Y celebra 200 años de la República

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

AL CONMEMORAR los 200 años de la República, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo refirió que la elección de jueces, ministros y magistrados representa los deseos de la lucha que se emprendió en el pasado para alcanzar la independencia del país.

La plancha del Zócalo de la Ciudad de México se convirtió anoche en el escenario sobre el cual se recrearon pasajes históricos que resaltaron la lucha que dio pie a que el 10 de octubre de 1824 se proclamara la Constitución en la que se establecieron los tres Poderes de la Unión.

Por ello, instó a "volver a sentir en el corazón los deseos y anhelos de soberanía de nuestros antepasados" así como "las sabias palabras que dan forma a nuestros principios constitucionales y hoy la elección del Poder Judicial".

Acompañada de su gabinete, los representantes del Poder Legislativo, menos

del Poder Judicial, la mandataria mexicana se pronunció por depositar la confianza en la población como se hizo en el pasado, para dejar atrás los prejuicios y tratos desiguales que persisten desde la colonia, pues aunque se ha logrado que una mujer llegue a la Presidencia, aún faltan tareas por cumplir.

"Todavía nos queda camino por andar para seguir disminuyendo la pobreza, erradicarla, disminuir las desigualdades y terminar con la discriminación por origen étnico, por color de la piel, por condición social o por género. Pero nosotros siempre

debemos confiar en la grandeza de nuestro pueblo para dejar atrás cualquier prejuicio o trato desigual que en realidad ese trato desigual viene de la época colonial", exclamó, y recalcó que la búsqueda de la independencia no es inmóvil en el pasado, sino que vive en el presente.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, dijo que, tras varias batallas, hoy se vive la cuarta transformación del país y por una vía pacifica con la que se ha logrado separar al poder político del económico, pero que además ha fortalecido la democracia con la elección de jueces que se alista.

En el mismo sentido se expresó el presidente de la Mesa Directiva en el Senado, Gerardo Fernández Noroña, quien refutó las acusaciones que apuntan al actual gobierno como autoritario.

"Dicen que somos una dictadura, singular dictadura donde es el pueblo el que

manda y donde por mandato popular el poder ejecutivo se eligió el 2 de junio con un amplísimo respaldo para nuestro movimiento... Y a partir del primer domingo de junio de 2025 por el voto universal, secreto y directo, nuestro pueblo elegirá a los integrantes del poder judicial, a las personas juzgadoras a lo largo y ancho de la patria", dijo.



EL 10 de octubre

de 1824 Guadalupe Victoria asumió como primer presidente tras el imperio de Agustin de Iturbide.